

POWER

2学年だより 第18号
H27・9・4

一人一人が大切な仲間～夏休み明け全校集会

8月25日(火)1校時に、夏休み明けの全校集会が行われました。校長先生から「一人一人がお互いを尊重し、いじめなどを絶対に許さない、笑顔あふれる東華中学校にこれからもしていこう」と、お話がありました。また、市駅伝大会の激励式や、新しくいらしゃったALTのケーシー先生の着任式もありました。38日ぶりに全校生徒が顔を合せた集会でしたが、引き締まった表情で真剣に話を聞いていました。



校長先生のお話



市駅伝大会激励式～メンバーの紹介と代表の抱負



新しく赴任なさったALTのケーシーアン・ウイルビー先生です。ケーシーアン先生はジャマイカ出身で、東華中学校に来られる前は仙台市立第一中学校に勤務なさっていました。ケーシーアン先生、よろしくお願いします。



夏休み中も東華中生が大活躍しました～賞状伝達



☆よろしくお祈いします
～生徒会役員選挙に向けて

《 選挙管理委員 》

- 1組
Y.K, Y.K
- 2組
K.K, M.E
- 3組
T.S, M.M



☆新しい仲間ができました！

8月25日から2学年に新しい仲間ができました。E.Wさんです。クラスは2年1組です。よろしくお願いします。

東華祭に向けて～2学年頑張っています



9月5日(土)の東華祭に向けて、2学年も実行委員を中心に準備や練習を頑張っています。

今年の全校企画は、東華祭のスローガン「百華繚乱」を折り紙とちぎり絵で表現しました。各クラスでそれぞれのパーツを担当し、班ごとに折り紙で花を折ったり、いろいろな色に染めた和紙をちぎって台紙に貼り付ける作業をしました。

2学年のステージ発表は、復興ソング「仲間とともに」を歌い、また吉野弘の詩「生命は」の群読に挑戦します。指揮者は山口光さん(2組)、伴奏者は佐藤明さん(2組)です。各クラスで朝と帰りに少しずつ練習し、先日はかしわホールで学年全体で練習しました。まだまだ課題の多いステージ発表ですが、生徒たちには本番の東華祭まで、心一つにして、発表の成功に向けて頑張ってもらいたいと思います。

東華祭の成功に向けて、生徒も大忙しです！

生命は

吉野弘

生命は
自分自身だけでは完結できないように
つくられているらしい

花も

めしべとおしべがそろっているだけでは
不十分で

虫や風が訪れて

めしべとおしべを仲立ちする

生命は

その中に欠如を抱き

それを他者から満たしてもらおうのだ

世界は多分

他者の総和

しかし

互いに

欠如を満たすなどは

知りもせず

知らされもせず

ばらまかれていている者同士

無関心でいられる間柄

ときに

うとましく思うことさえも許されている間柄

そのように

世界がゆるやかに構成されているのはなぜ？

花が咲いている

すぐ近くまで

蛇の姿をした他者が

光をまとって飛んできている

私も あるとき

誰かのための蛇だつたらう

あなたも あるとき

わたしのための風だつたかもしれない



☆お知らせ

東華祭のプログラムを生徒を通して配付します。目を通していただき、当日はご多用の折とは思いますが、学校に足を運んでいただき、生徒の活躍をご覧いただければと思います。また、バザーの食券も配付しますのでよろしくお願ひします。食券を購入していない場合は、東華祭当日は弁当持参になります。なお、9月7日(月)は振替休業日になります。

